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A palavra Páscoa assumiu um novo 
significado em Jesus Cristo, represen-

tado assim sua passagem da morte para 
a ressureição. Este entendimento, mesmo 
com o apelo comercial para outras imagens, 
nos faz compreender quão grandiosa é essa 
festa.
A ressurreição de nosso Senhor foi uma 
novidade que até mesmo os seus discí-
pulos ficarem desconcertados ao terem 
contato com ela. E as circunstâncias 
também eram complexas!
Uma das primeiras pessoas que Jesus 
apareceu vivo após a Cruz, foi Maria 
Madalena. Na tradição judaica daquela 
época, eram aceitos como testemunhas 
em tribunal somente homens; o dito pelo 
mulheres não era confiável. Pois bem, 
após reconhecer o Mestre, Ele a enviou 
para que fosse dar a boa notícia aos 
outros discípulos. Como isso foi dife-
rente!
Além disso, a novidade de todo o suce-
dido causou muito espanto. As aparições 
de Jesus nos Evangelhos mostram-no um 
homem como os outros: caminha com 
os discípulos de Emaús, Tomé toca suas 
chagas, e ainda segundo Lucas Ele aceita 
uma porção de peixe para comer. Mas, 
em um primeiro momento, os discípulos 
não o reconhecem. Só em um segundo 
instante, é que compreendem quem ali 
está. 
Por que isso aconteceu? É claro que os 
evangelistas queriam ressaltar o novo 

do corpo do Filho de Deus. Aparecendo 
ressurrecto, Ele não se limita às leis da 
corporeidade, chegando até mesmo a 
entrar em lugares onde as portas estão 
fechadas. Mas, o Papa Bento XVI, no 
último volume da sua trilogia sobre Jesus 
de Nazaré, afirma que na verdade há um 
novo gênero de existência do Cristo e 
somente os que olharem pelo interior são 
capazes de percebê-lo.
Quando nos limitamos à ótica carnal, não 
o conseguimos enxergar. Para ver que 
realmente Ele está vivo, é necessário ir 
além. Deve-se olhar através do interior e 
então seu real estado será assim compre-
endido.
Para isso, faz-se mister ter intimidade. 
Deus se fez próximo ao homem, ao encar-
nar-se. Morrendo, ressuscitou. Para vê-lo 
em plenitude, somente uma amizade 
profunda é capaz de tornar isso possível. 
Este é o caminho.
Hoje, dois mil anos depois, somos 
chamados a ser testemunhas de Jesus 
ressuscitado. Após vê-lo por dentro, 
poderemos anunciá-lo. Somente assim 
terá seu ápice a expressão: “Eu vi o 
Senhor!”.

Artigo

Encontro com o ressuscitadoDeu bom!
A prefeitura de 
Tanque d’Arca, por 
iniciativa do pre-
feito Will Valença, 
surpreendeu os 
trabalhadores da 
Educação com um 
aumento além do 
esperado na data-
-base. O aumento 
foi um realinha-
mento do quadro 
do pessoal perma-
nente do magis-
tério e de apoio e 
administrativo da 
rede municipal em 
10%. O reajuste 
será aplicado tam-
bém aos aposen-
tados com direito 
a integralidade e 
paridade, confor-
me previsto cons-
titucionalmente, 
quando em ativi-
dade pertenciam a 
área da Educação 
do município. O 
aumento concedi-
do aos servidores 
municipais foi além 
do ofertado pelo 
governo federal, 
que esse ano foi de 
3,6%. 

Rodrigo Rios
Padre e Jornalista

Deu ruim!
Um idoso de 82 
anos foi preso 
ontem suspeito 
de estuprar uma 
criança, em San-
tana do Ipanema, 
Alagoas. Ele foi 
localizado em  
Santo André, São 
Paulo. Segundo a 
delegada Daniella 
Andrade, o ho-
mem já foi senten-
ciado a 9 anos e 9 
meses de prisão 
pela Justiça de 
Alagoas.

O Brasil registrou 
ontem, a marca 
de 1.256 mortes 
por dengue em 
2024, o que repre-
senta um recorde, 
já que, em mais 
de 20 anos, o país 
não registrava 
uma quantidade 
tão alta de óbitos 
por dengue em 
um só ano. Até en-
tão, o recorde era 
de 2023, quando 
houve 1.179 mor-
tes por dengue.
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UPAs registram aumento de 
demandas no 1º trimestre

Um levantamento 
divulgado pelo Insti-
tuto Saúde e Cida-

dania (Isac), responsável 
por gerenciar as unidades 
de pronto atendimentos 
(UPAs) em Maceió, houve 
um aumento considerável 
da demanda, no 1º trimestre 
deste ano tanto na unidade 
do Benedito Bentes, quanto 
na do Trapiche da Barra. Os 
atendimentos aumentaram 
em 10%.

No Benedito Bentes, 
quando comparado ao 
1º trimestre de 2023, o 
aumento foi de 4,63%. No 
caso do Trapiche da Barra, 

este índice cresceu 5,55%. 
Traduzindo em núme-

ros absolutos, isso signi-
fica dizer que de janeiro a 
março deste ano, a UPA do 
Benedito Bentes registrou 
27.428 atendimentos em 
clínica médica, pediatria, 
odontologia, ortopedia e 
serviço social. Além destes, 
foram 23.692 serviços de 
apoio de diagnóstico tera-
pêutico, que concentram 
exames como laboratoriais, 
raio-x e eletrocardiogra-
mas. 

Em comparação ao 
mesmo período em 2023, 
que somou 26.215 atendi-
mentos e 20.698 exames, a 
UPA Benedito Bentes teve 
um crescimento de 4,63% 

e 14,47%, respectivamente, 
em 2024.

Esse crescimento nos 
atendimentos também foi 
constatado na UPA Trapi-
che da Barra. De janeiro 
a março do ano anterior, 
foram realizados 22.789 
atendimentos e 21.827 
exames e, em 2024, subiu 
para 24.054 (5,55%) aten-
dimentos e reduziu para 

21.299 (-2,42%) realizações 
de exames.

Ao comentar o assunto, 
por meio de assessoria de 
imprensa, o Isac coloca 
que: “Nosso objetivo é 
o cuidado centrado no 
paciente, desde o início, em 
sua triagem, até o desfe-
cho, que é a finalização de 
seu atendimento”, enfatiza 
Douglas Teixeira, diretor-

-geral da UPA Benedito 
Bentes. 

“Vemos os números 
de atendimentos com feli-
cidade, pois representa o 
reconhecimento da popu-
lação de Maceió com a 
qualidade dos serviços da 
UPA Trapiche da Barra”, 
avalia Narita Brito, direto-
ra-geral da UPA Trapiche 
da Barra.

O Instituto também 
assumiu a gestão da UPA 
Santa Lúcia. Os mais de 
250 mil residentes dos 
bairros Santa Lúcia, Anta-
res, Jardim Petrópolis e 
adjacências passaram a 
ser beneficiados pela UPA 
Santa Lúcia, inaugurada 
em 11 de março de 2024.

Segundo Instituto responsável por unidades, atendimentos aumentaram 10% no B. Bentes e Trapiche

Redação

 O ex-companheiro 
acusado de agredir a 
dançarina Raquel Brito foi 
liberado após audiência 
de custódia realizada na 
3ª feira passada. O indiví-
duo enfrentará o processo 
em liberdade, conforme 
decisão judicial. Embora 
o inquérito policial esteja 
em andamento, a delegada 
Paula Mercês optou por não 
fornecer mais detalhes para 
não prejudicar as investiga-
ções em curso.

O homem foi formal-
mente acusado de lesão 

corporal e violência domés-
tica. O judiciário de Alagoas 
concedeu medidas proteti-
vas para manter o acusado 
afastado da vítima. Raquel 
utilizou as redes sociais para 
expor a situação, fazendo a 
denúncia na noite de segun-
da-feira, dia 08.

Em um vídeo divul-

gado com um formato de 
expiração de 24 horas, a 
vítima exibiu o olho direito 
inchado e roxo, alegando 
que a agressão ocorreu 
durante uma viagem de 
carro por aplicativo, após o 
ex-companheiro não acei-
tar o término do relaciona-
mento.

Violência: acusado de 
agredir bailarina é solto

Em Tempo Notícias

Após audiência de custódiaEnsino superior

 A Universidade Fede-
ral de Alagoas (Ufal) 
inicia, na próxima semana, 
dos dias 15 a 17 de abril, 
o período de matrícula 
do semestre 2024.1 para 
alunos e alunas veteranos 
dos cursos de graduação. 
O processo será total-
mente on-line, e basta 
acessar o Sistema Inte-
grado de Gestão de Ativi-
dades Acadêmicas (Sigaa). 
As aulas terão início no 
próximo dia 22 deste mês. 

A  P r ó - r e i t o r i a  d e 
Graduação (Prograd) 
alerta que esse prazo de 
dois dias é para os alunos 
e as alunas dos cursos 
presenciais e a distância 

de todos os campi da Ufal: 
A.C. Simões, em Maceió; 
de Engenharias e Ciên-
cias Agrárias (Ceca), em 
Rio Largo; Arapiraca e 
suas unidades de Penedo 
e Palmeira dos Índios; e 
do Sertão, em Delmiro 
Gouveia e Santana do 
Ipanema.  

Para colaborar nesse 
processo de matrícula 
on-line, a Prograd fez um 
passo a passo das etapas: 
a primeira ação é acessar 
o Sigaa, e, depois, em caso 
de ainda não ter senha, será 
necessário fazer o cadastro. 
Para efetuar a matrícula, 
basta seguir as orientações 
deste tutorial. 

Ufal abre matrícula 
2024.1 para veteranos

Raquel brito recebeu socos e fi cou com olho direito roxo e inchado

UPAs de responsabilidade do município são geridas pelo Isac



Dados divulgados pelo 
Ministério da Saúde 
(MS) mostram que 

Alagoas está em tendên-
cia de alta em relação aos 
números da dengue. Já 
foram registrados, em 
Alagoas, 4.346 casos suspei-
tos de dengue. Destes, 2.263  
foram confirmados. Esta 
semana, a Secretaria de 
Estado da Saúde (Sesau) 
confirmou o 2º óbito pela 
doença em território alago-
ano.

Paralelamente a pasta da 

Saúde estadual tem traba-
lhado com políticas preven-
tivas para tentar conter a 
multiplicação dos casos. 
Ações neste sentido foram 
feitas no final de semana 
e o combate à dengue em 
Alagoas tem sido uma cons-
tante.

Porém, mesmo com os 
esforços, há uma tendência 
de alta, haja vista as compa-
rações dos atuais números 
com os do ano passado. 
Levando em consideração 
o mesmo período, em 2023 
haviam sido registrados 
1.779 casos suspeitos, dos 
quais – naquele momento 

– 1.089 haviam sido confir-
mados. 

Neste ano, em Maceió, 
foram 738 casos já confirma-
dos dos 832 suspeitos regis-
trados. Em 2023, levando 
também em consideração 
o mesmo período, foram 
489 casos de dengue. O 
aumento na capital alago-
ana ultrapassa os 50%.

Óbitos
Em relação aos óbitos 

deste ano, foram confirma-
dos um caso em Atalaia e 
outro em Viçosa. No ano 
passado, neste mesmo 
período, não havia sido 

registrada morte. Além 
dos óbitos já confirmados, 
há 4 casos em investigação, 
que ocorreram em Maceió, 
União dos Palmares, 
Santana do Mundaú e Barra 
de Santo Antônio.

Brasil
No Nordeste, além de 

Alagoas, Bahia, Maranhão, 
Pernambuco e Sergipe 
também apresentaram 
crescimento no número de 
casos da doença, conforme 
o MS. Os estados com 
tendência de queda nos 
registros de caso de dengue 
são Acre, Roraima, Amazo-

nas, Tocantins, Goiás, Piauí, 
Minas Gerais, Espírito 
Santo e Distrito Federal.

Outros 13 estados apre-
sentam tendência de esta-
bilidade: Rondônia, Pará, 
Amapá, Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul, Rio Grande 
do Sul, Santa Catarina, 
Paraná, Ceará, Paraíba, Rio 
Grande do Norte, Rio de 
Janeiro e São Paulo.

Desde o início do ano, 
o Brasil registrou mais de 
2,9 milhões de casos prová-
veis. Ao todo, foram 1.117 
mortes por dengue no país. 
Há ainda 1.806 óbitos em 
investigação.

 A estrutura da rede 
pública da Saúde de 
Alagoas, comandada pela 
Secretaria de Estado da 
Saúde (Sesau), vai contar 
com a disponibilização de 
mais 300 novos leitos de 
UTI nos hospitais estaduais, 
conforme anunciado pelo 
secretário da pasta, Gustavo 
Pontes de Miranda. O anún-
cio foi feito depois de uma 
reunião, em Brasília, com 
a ministra da Saúde, Nísia 
Trindade.

Pontes destaca que a 
ampliação da capacidade 
de atendimento intensivo 
será fundamental por conta 
das situações de emer-
gência, garantindo – desta 
forma – um atendimento 
mais adequado aos pacien-

tes me estado grave. 
Além dos novos leitos, 

o Ministério da Saúde 
também encaminhará para 
Alagoas 23 novas ambulân-
cias do Serviço de Atendi-
mento Móvel de Urgência.

A Sesau ainda conse-
guiu aprovar, dentro do 
Programa de Aceleração 
de Crescimento (PAC), o 

Hospital Metropolitano de 
Arapiraca: uma conquista 
há muito aguardada pela 
população local. “Este 
hospital será um marco na 
prestação de serviços de 
saúde na região, oferecendo 
atendimento de alta quali-
dade e especializado”, afir-
mou o gestor. 

A articulação entre os 

representantes do Ministé-
rio da Saúde e os da Sesau 
ocorreu no dia 9 de abril, 
com a participação da 
ministra Nísia Trindade e o 
secretário Gustavo Pontes, 
além do secretário Execu-
tivo de Gestão Interna, Éder 
Correia, do assessor técnico 
de  Serviços de Engenha-
ria e Arquitetura da Sesau, 
Lucas Monteiro e pelo 
deputado federal Isnaldo 
Bulhões (MDB). O encontro 
teve como objetivo princi-
pal garantir investimentos 
e melhorias para a saúde 
pública do estado.

O gestor da saúde esta-
dual expressou sua gratidão 
pela receptividade e pelo 
compromisso do governo 
federal com a melhoria 

das condições de saúde no 
estado. “Estamos extrema-
mente satisfeitos com os 
resultados dessa audiência. 
Os investimentos anuncia-
dos são de extrema impor-
tância para fortalecer nossa 
rede de saúde e garantir um 
atendimento de qualidade 
para todos os alagoanos”, 
enfatizou o secretário.

A confirmação de 
novas Clínicas da Família 
e a habilitação do Hospi-
tal do Coração Alagoano 
Prof. Adib Jatene também 
foram conquistas trazidas 
durante a reunião, repre-
sentando avanços significa-
tivos na promoção da saúde 
preventiva e no tratamento 
especializado de doenças 
cardíacas. 
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AL registra mais de 4 mil casos 
suspeitos de dengue neste ano

AL terá novos leitos e projetos hospitalares 
em parceria da Secretaria de Saúde e a União

Outros estados nordestinos também apresentaram crescimento nos registros da doença

Gustavo Pontes de Miranda durante reunião com Nísia Trindade

Ampliação

Saúde



 O senador Sergio Moro 
(União-PR) se pronunciou 
depois do fim de julgamento 
no Tribunal Regional Eleito-
ral do Paraná (TRE-PR) que 
poderia cassar seu mandato 
no Senado. Por 5 votos a 2, 
ele se livrou da condenação, 
mas o caso ainda deve subir 
ao Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE).

“Queriam criar regras 
novas para a fase de 
pré-campanha e aplicá-las 
retroativamente para cassar 

arbitrariamente mandatos. 
no fundo não passa de opor-
tunismo misturado com 
retaliação contra o combate 
à corrupção feito na Opera-
ção Lava Jato”, disse Moro, 
em pronunciamento no 

Senado logo após a decisão 
do TRE-PR.

Durante a declaração, o 
senador disse que sempre 
teve a “consciência tran-
quila” em relação ao que foi 
feito na campanha eleitoral.

O Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor 
(INPC), que mede a infla-
ção para famílias com 
renda até 5 salários míni-
mos, registrou taxa de 
0,19% em março. A taxa 
ficou abaixo do 0,81% 
de fevereiro. O INPC 
acumula taxas de 1,52% 
no ano e de 3,4% em 12 
meses. 

O dado foi divulgado 
pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
(IBGE).

Em março e no acumu-

lado do ano, o INPC ficou 
acima do registrado pelo 
Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo 
(IPCA), que mede a infla-
ção oficial. O IPCA regis-
trou taxas de 0,16% em 
março e 1,42% no ano.

E m  1 2  m e s e s ,  n o 
entanto, o INPC acumu-
lado f icou abaixo do 
resultado da inflação 
oficial (3,93%). 

Segundo o INPC, os 
produtos alimentícios 
passaram de 0,95% em 
fevereiro para 0,50% em 
março. A variação dos 
não alimentícios foi de 
0,77% para 0,09%.

Crise
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Governo quer conter as greves 
com o reajuste em benefícios

Ao antecipar ,  de 
maio para abril, a 
reunião da Mesa 

Nacional de Negociação 
Permanente (MNNP) 
com o objetivo de fechar 
o acordo de reajuste nos 
benefícios pagos a servi-
dores do Executivo fede-
ral, o governo federal 
espera conter movimentos 
grevistas que começaram a 
aflorar. 

A proximidade do 1º de 
maio, Dia do Trabalhador, 
estava levando diversas 
categorias a intensificarem 
suas mobilizações, que já 
vêm ocorrendo desde o 
final do ano passado.

Servidores do Banco 

Central (BC), por exem-
plo, têm realizado uma 
série de operações-padrão, 
quando as atividades são 
reduzidas e a burocracia 
acaba aumentando. O 
movimento tem afetado a 
divulgação de relatórios 
de mercado.

O u t r o s  e x e m p l o s 
de servidores que estão 
mobilizados são os analis-
tas de comércio exterior 
e membros de carreiras 
ambientais, como o Insti-
tuto Chico Mendes de 
Conservação da Biodiver-
sidade (ICMBio) e o Insti-
tuto Brasileiro do Meio 
Ambiente e dos Recur-
sos Naturais Renováveis 
(Ibama).

Também há greves 
deflagradas ou em estudo 

em institutos federais e 
universidades. 

Os professores do 
ensino superior aprova-
ram indicativo de greve 
a partir de 15 de abril, 
enquanto os técnicos já 
estão em greve desde 11 de 
março.

Depois de uma parali-
sação em 3 de abril, o Fórum 
das Entidades Nacionais 

dos Servidores Públi-
cos Federais (Fonasefe), 
que representa os cargos 
do chamado “carreirão” 
(universidades federais e 
áreas de saúde, por exem-
plo) convocou para 17 de 
abril uma marcha nacional 
em Brasília.

Apesar da expectativa 
do governo, uma das enti-
dades que negocia direta-

mente com o governo, o 
Fórum Nacional Perma-
nente de Carreiras Típicas 
de Estado (Fonacate) expli-
cou que não é capaz de 
garantir que os movimen-
tos serão interrompidos, 
pois cada categoria faz essa 
definição em assembleia 
própria.

“Eles queriam que nós 
suspendêssemos [os movi-
mentos]. O que nós infor-
mamos é que os fóruns não 
tinham como se compro-
meter com a suspensão 
porque cada categoria tem 
total autonomia constitu-
cional, legal para deflagrar 
as suas mobilizações. Não 
tem como a gente assumir 
esse compromisso”, disse 
o presidente do Fonacate, 
Rudinei Marques.

Várias categorias do funcionalismo público fazem movimentos grevistas no país

Proposta do Planalto vem na antecipação da reunião com servidores

Caso de Moro agora deve ser analisado pelo Tribunal Superior Eleitoral

Metrópoles

Moro diz que acusações são 
‘retaliação contra a Lava Jato’

Metrópoles

Vitor Abdala
Agência Brasil

Apuração IBGE

Infl ação para famílias de
renda baixa fi ca em 0,19%



Piso da Enfermagem

Diante das falas do 
empresário bilioná-
rio e dono da rede X, 

Elon Musk, em que acusa 
o ministro do Supremo 
Tribunal Federal (STF) 
Alexandre de Moraes de 
querer promover censura 
no X, além de toda a reper-
cussão que o caso teve, com 
Moraes incluindo Musk em 
um inquérito por enxergar 
um ataque ao STF, o depu-
tado federal Fábio Costa 
(Progressista/AL) proto-
colou ontem um reque-
rimento para que Musk 
participe, ainda que remo-
tamente, de uma audiên-
cia pública para esclarecer 
suas declarações em uma 
das comissões, na Câmara 
dos Deputados.

“Os eventos recentes 
com Elon Musk expõem 
ao mundo o que estamos 
vivendo: as constantes 
violações à liberdade de 
expressão que ocorrem no 
Brasil, somadas à intromis-
são do ministro Alexandre 
de Moraes, que extrapola 
suas atribuições e interfere 
no papel soberano do Legis-
lativo”, opinou  Costa.

O “embate” entre Musk 
e Moraes tem provocado 
reações tanto no campo 
da esquerda, quanto no da 
direita, no país. De um lado, 
os que enxergam as falas 
de Musk como um ataque 
à soberania. Do outro, os 
que o veem como alguém 
que está denunciando uma 
situação de censura prévia 
no país. 

Ao falar da inciativa, 
Costa afirma ser total-
mente contra qualquer tipo 
de censura. “Não podemos 
aceitar que a democracia 
seja fragilizada. É hora de 
debatermos abertamente 
este importante tema”, 
apontou o parlamentar do 
Progressista.

Ele explicou que houve 
a aprovação de uma audi-
ência no Senado para que 
Musk pudesse ser ouvido 
à distância para tratar de 
suas próprias falas sobre o 
ministro. “Por isso proto-
colei esse pedido de audi-
ência aqui também para 
que ele possa ser ouvido 
pela Comissão de Segu-
rança Pública”, frisou. O 
requerimento de Costa 
ainda será votado pela 
comissão.

Senado

A Comissão de Segu-
rança Pública do Senado 
aprovou um requerimento 
para realizar uma audiên-
cia pública para discutir 
suposto abuso de poder 
por parte do Judiciário. 

Além de Elon Musk, 
a  audiência  também 
convida representantes 
do YouTube, Instagram 
e Facebook, entre outros 
nomes. O debate, que 
atende a requerimento do 
senador Eduardo Girão 
(Novo-CE), ainda não tem 
data marcada.

O nome do dono do X 
foi sugerido pelo senador 
Jorge Kajuru (PSB-GO), 
que afirmou que o empre-
sário “começou toda essa 
confusão”.

 O presidente da Câmara 
dos Deputados, o alagoano 
Arthur Lira (Progressista) 
falou sobre o projeto de lei 
de número 2630/20, que 
tramita na Casa e que visa 
regular o uso das redes 
sociais no Brasil. De acordo 
com ele, a matéria está 
“fadada a não ir a lugar 
algum”.

O texto foi aprovado 
no Senado, mas aguarda 

deliberação dos deputa-
dos federais, como “casa 
revisora”. Porém, dentro 
do Congresso Nacional a 
matéria se encontra parada. 
Em sua fala, Lira explica que  
“o texto teve os problemas 
daquela comissão, daquela 
agência reguladora, de 
todas as versões feitas e 
praticadas pelas redes 
sociais, com relação à falta 
de liberdade de expressão, 
censura. E quando um texto 
ganha uma narrativa como 
essa, ele simplesmente não 

tem apoio”.
Lira se posicionou após 

uma reunião com os líderes 
da Casa, ocorrida na 3ª feira 
passada. Segundo Lira, os 
deputados federais decidi-
ram criar um novo grupo 
de trabalho que terá como 
objetivo discutir um novo 
projeto sobre a regulamen-
tação das redes sociais. 

“Subdividimos o texto 
na questão dos streamings 
e na questão dos direitos 
autorais e não conseguimos 
um consenso”, explicou.
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Deputado de Alagoas protocola 
requerimento para ouvir Musk

Lira: regular redes está 
fadado a ir a lugar nenhum

Fábio Costa quer que empresário esclareça declarações em audiência na comissão de Segurança Pública
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Fábio Costa afi rma ser contra qualquer forma de censura

Opinião

Legislativo Federal

O governo federal 
divulgou  o valor dos 
recursos complementa-
res para o pagamento do 
piso salarial de enferma-
gem referentes ao mês de 
março. Os municípios já 
podem fazer a consulta, 
segundo a portaria do 
Ministério da Saúde (MS).

 O  g o v e r n o  d e 
Alagoas vai receber R$ 
1.959.860,14 para comple-
tar o piso dos profissio-
nais. Maceió receberá R$ 
2.920.787,06 e Arapiraca 
R$ 1.463.372,96. 

A cada mês, o Minis-

tér io  da Saúde edi ta 
portaria para atualizar os 
valores, corrigir informa-
ções e identificar a forma 
pela qual os repasses 
devem ser feitos para os 
municípios. 

A pasta também criou 
um canal de comunicação 
para tirar dúvidas, além 
de ter o fornecimento de 
informações adicionais 
sobre a portaria e outros 
assuntos relacionados à 
saúde pública. Basta ligar 
para o número 136. Ele 
estará disponível para 
qualquer esclarecimento.

Arapiraca e Maceió vão 
receber R$ 4 mi do MS



Infância
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Situação de crianças abrigadas 
em instituições na mira do MP

Governador entrega passagem molhada 
que beneficia 10 mil pessoas em Batalha

Cada caso com sua 
par t i cu lar idade , 
exigindo sensatez, 

pulso firme, investigação 
social e novo detalha-
mento para que o futuro 
de crianças abrigadas seja 
decidido priorizando o 
bem-estar, a segurança e 
um verdadeiro convívio 
familiar. Com início das 
ações nesta semana, o mês 

de abril reunirá Ministé-
rio Público de Alagoas, 
Tribunal de Justiça de 
Alagoas (TJAL) e a Defen-
soria Pública do Estado 
(DPE), em audiências 
concentradas nas unida-
des de acolhimento, para 
a apresentação de novos 
relatórios e a junção de 
novas análises que possam 
culminar na devolução de 
meninas e meninos para 
as suas famílias, na manu-
tenção dos mesmos nas 

instituições ou, por enten-
dimento judicial, colocá-
-las na fila para adoção. 

As primeiras sessões 
ocorreram no Lar de 
Amparo à Criança para 
Adoção (LACA), localizada 
no  Feitosa, em Maceió.

São momentos delicados 
com oitivas de pais, mães ou 
outros membros da família, 
com a explanação de psicó-
logos e assistentes sociais, 
informações repassadas pela 
direção dos abrigos para 

que seja adotada a medida 
viável e que melhor atenda 
às necessidades da criança.

“Todos os anos, entre 
março e maio, é escolhido 
o mês para que possamos 
reavaliar cada caso, saber-
mos se houve algum tipo 
de evolução, se os pais têm 
seguido as orientações 
porque isso conta positi-
vamente no processo de 
pedido da guarda. Ontem 
foram iniciadas as audiên-
cias concentradas, de todas 

as reanálises apenas em 
dois casos as crianças volta-
ram para as suas famílias”, 
explica o promotor de Justiça 
Gustavo Arns, da Infância e 
da Juventude.

As audiências são presi-
didas pela titular da 28ª Vara 
da Infância e da Juventude, 
a juíza Fátima Pirauá.“É 
muito difícil, é dolorido, é 
bem complicado mas toma-
mos sempre a decisão que, 
naquele momento, é a ideal 
para manter a segurança 

 O governador Paulo 
Dantas, ao lado do prefeito 
de Batalha, Wagney Dantas, 
inaugurou na 3ª feira 
passada a implantação da 
passagem molhada sobre o 
rio Ipanema, dando acesso 
a 12 povoados da região, 
que juntos reúnem uma 
população de mais de 10 mil 
pessoas.

A passagem tem uma 
extensão de 205m, com 9m 
de largura, resolvendo de 
uma vez o problema de 
escoamento de água pluvial 
na via, principalmente 
durante a quadra chuvosa 
que tem início no final do 
mês de abril, facilitando a 
vida de quem precisa chegar 
ao outro lado da cidade de 
carro, bicicleta ou a pé.

Foram investidos na obra 

R$ 2,7 milhões, recursos do 
Tesouro Estadual, e a execu-
ção ficou a cargo da Secreta-
ria de Estado de Transporte 
e Desenvolvimento Urbano 
(Setrand), por meio do 
Departamento de Estrada e 
Rodagem (DER).

Ele acrescentou que já 
foi iniciada a construção de 
uma nova ponte, que vai 
ligar  Batalha a Belo Monte. 
“Uma outra obra impor-
tante também, porque 
encurta  distâncias ,mini-
miza danos e as pessoas 
fazem o seu tráfego com 
mais segurança”, observou 
o governador. “Estamos 
também concluindo nosso 
Instituto Federal, e até o mês  
junho, nós vamos inaugu-
rar o trecho da duplicação 
da AL-220 de Arapiraca 
a Batalha, talvez o trecho 
mais difícil pela quantidade 
de desapropriações, pela 

quantidade de residências, 
de comércio que nós tínha-
mos à margem da rodovia, 
principalmente no trecho de 
Arapiraca”.

O governador agradeceu 
também a parceria do presi-
dente da Assembleia Legis-
lativa, deputado Marcelo 
Vitor, da deputada Carla 
Dantas, e dos deputados 
Alexandre Ayres e André 
Silva, que estavam em Bata-
lha compartilhando do 
momento de felicidade da 
entrega das obras em Bata-

lha, além dos prefeitos da 
região presentes ao evento.

Paulo Dantas anunciou 
ainda a chegada de novos 
investimentos privados 
em Batalha, a exemplo do 
supermercado Mix Mateus. 
“Nós temos que providen-
ciar um terreno entre 25 e 
30 mil metros para doarmos 
ao supermercado, uma das 
maiores redes do Brasil, que 
já tem três empreendimen-
tos em Maceió e vai ampliar 
a rede para o interior. Ele 
fez um compromisso com 

o Governo de Alagoas em 
construir uma loja aqui em 
Batalha e outra no municí-
pio de Arapiraca, com inves-
timento na ordem de  R$ 
60 milhões e 250 empregos 
diretos. E além disso, tem a 
Natville, que deve dar início 
à construção da unidade de 
sua fábrica agora no final de 
abri,l com investimentos de 
mais de R$ 500 milhões”, 
adiantou o governador.

Durante a solenidade, 
Paulo Dantas e a secretária 
de Estado da Agricultura e 
Pecuária, Aline Rodrigues, 
fizeram a entrega de quase 4 
mil kg de sementes de milho 
e feijão do Programa Planta 
Alagoas para 258 agriculto-
res familiares e assentados. 

Dantas também inau-
gurou em Batalha  o 10º 
laboratório do Programa 
de qualificação profissional 
OxeTech. 

Objetivo é analisar casos para tentar reintegrar famílias ou trabalhar a adoção dos pequenos

Agência Alagoas

Passagem molhada é uma solução de engenharia para rios não perenes

Infraestrutura

Redação



Presidente do CSA, 
Mirian Monte falou 
sobre os problemas 

gerados pela transição 
política no clube. Ela disse 
que alguns contratem-
pos estão acontecendo 
em razão da mudança 
na presidência executiva 
e respondeu ainda se há 
atrasos salariais.

“Todos estamos cientes 
de que existe uma transição 
acontecendo: mudança de 
diretoria, documentação 
que tem que ser levada a 
registro, comunicação a 

agências bancárias, acesso 
precário às contas até que 
se regularize, tudo o que se 
espera dentro de trâmites 
burocráticos e legais. Mas 
é um momento que será 
superado e todos estão 
sendo informados desses 
imbróglios”, assinalou.

M i r i a n  l e m b r o u 
também que todos no 
clube estão concentrados 
no jogo contra o CSE, pela 
seletiva da Copa do Brasil.

“Agora, o foco total é no 
jogo de hoje, oportunidade 
em que o torcedor poderá 
ser o maior reforço para o 
CSA. Precisamos de casa 
cheia e nos concentrare-

mos nessa logística para 
receber a nação azulina 
com muita alegria”, frisou.

Contratações

O CSA fechou a contra-
tação do meio-campista 

Buga,  ex-Penedense . 
O repórter Guilherme 
Nobre, da Gazetaweb, 
deu essa informação e o ge 
confirmou com Marqui-
nhos Mossoró, coordena-
dor de futebol do clube.

“Fechamos, sim”, resu-

miu o dirigente.
Buga,  de 22 anos, 

disputou 16 jogos pelo 
Penedense e fez um gol. 
Ele chega para disputar 
posição como meia ofen-
sivo.

Outros jogadores que 
estão negociando com o 
CSA são o lateral-esquerdo 
R a p h i n h a ,  e x - V o l t a 
Redonda, e o meio-cam-
pista Dudu Miraíma, 
que está na Portuguesa e 
pertence ao Vitória.

Mais cedo, Mossoró 
informou ao ge que o 
atacante Vitor Leque, 
do Joinville, também foi 
contratado.

 O técnico Daniel Paulista 
disse na coletiva que os joga-
dores do CRB sentiram na 
3ª feira passada o peso de 
uma partida 3 dias após a 
conquista do título alago-
ano. Ele gostou da atuação 
de sua equipe contra o Bota-
fogo-PB, mesmo empa-
tando sem gols no Rei Pelé, e 
considerou justa a classifica-
ção para a semifinal da Copa 
do Nordeste.

“A equipe produziu, 
chegou, lutou... Estou muito 
feliz também pelo esforço 
dos atletas. Não foi fácil ser 
campeão no sábado, come-

morar... A descarga emocio-
nal, psicológica, foi muito 
pesada. O jogador não é 
máquina. A gente que não 
joga, sente, imagine o atleta 
que correu noventa minu-
tos no sábado e hoje sabia 
que tinha um jogo extrema-
mente decisivo, que valia 
tanto quanto a partida de 
sábado”, analisou o treina-
dor, acrescentando:

“Os atletas foram ao 
limite no esforço, na dedica-
ção. A gente percebeu que 
alguns tiveram dificuldades, 
mas tudo normal, e os que 
entraram também tentaram 
ajudar e a equipe acabou 
empatando, mesmo tendo 
um grande volume”.

Para Daniel, o CRB vive 
uma fase especial e está 
preparado para enfrentar 
qualquer equipe na semifi-
nal. O próximo adversário 
regatiano saiu do confronto 
de ontem entre Bahia e 
Náutico na Fonte Nova, 
cujo partida encerrou após o 

fechamento desta edição.
“Mais uma noite muito 

feliz, com o objetivo alcan-
çado. O CRB mais uma 
vez avançando, chegando 
à semifinal da Copa do 
Nordeste. Foi um jogo muito 
difícil. O adversário veio 
muito defensivo, fechando 

os espaços, bloqueando as 
entradas de sua área. Mas a 
equipe teve perseverança, 
insistiu, tentou, teve um 
gol anulado, bola na trave e 
chances claríssimas de abrir 
o placar“, avaliou o técnico, 
e continuou: “O adver-
sário pouco incomodou. 
O Matheus foi um mero 
espectador. O CRB foi domi-
nante dentro do jogo. Faltou 
uma melhor finalização, 
pelo número de oportuni-
dades que foram criadas e 
desperdiçadas. Os pênaltis 
fizeram valer a justiça no 
jogo, passando a equipe que 
propôs mais, que tentou, 
que buscou o resultado o 
tempo todo”.
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Mirian Monte comanda o Azulão desde a renúncia de Rafael Tenório

Daniel Paulista: “Mais uma noite feliz, com o objetivo alcançado”

CRB

Futebol



Biblioteca 
Pública promove 
exposição 
Ecoando Vozes 
Ancestrais

Considerado um dos melhores escritores de regionalismo do país, 
Graciliano Ramos é autor de 2 livros essenciais para se compreender 
o Brasil, especialmente a região Nordeste: Vidas Secas e S. Bernardo. 

De forma inédita, os 2 títulos são lançados em edição única pelo selo Tempo-
ralis, da Citadel Grupo Editorial. Publicada pela 1ª vez em 1938, Vidas Secas 
é considerada a obra-prima do Velho Graça, como também era conhecido no 
meio literário. Este é um retrato intenso e desolador de uma família de retiran-
tes nordestinos que enfrenta a fome, a sede, a opressão dos latifundiários e as 
injustiças sociais do Brasil rural. O autor expõe a luta pela sobrevivência em 
meio à seca e a exploração no sertão de Fabiano, Sinhá Vitória, os dois filhos e 
a cachorrinha Baleia.
O sertão nordestino também é o cenário em S. Bernardo, romance que 
completa 90 anos em 2024 e é marcado pelo realismo e pela introspecção do 
protagonista, Paulo Honório, um homem rude e determinado a ascender 
socialmente por meio da posse de terras. No entanto, por traz dessa busca 
incessante por poder e sucesso material, ele esconde a solidão e a desilusão 
afetiva. Assim, o autor explora de forma profunda os desejos individuais, 
as contradições do ser humano e da própria sociedade. A escrita concisa e 
direta do alagoano, que foi repórter de jornais no Rio de Janeiro e prefeito de 
Palmeira dos Índios (AL), intensifica a sensação de aridez, desesperança e 
amargura transmitidas pelos personagens. Esta edição 2 em 1 de Vidas Secas 
e S. Bernardo chega ao mercado literário não apenas para unificar as 2 obras, 
mas para tornar a coleção de Graciliano Ramos mais acessível aos brasileiros.
FICHA TÉCNICA   Título: Vidas Secas + S. Bernardo   |   Autor: Graciliano 
Ramos   |   Editora: Citadel Grupo Editorial   |   Selo: Temporalis   |   Dimen-
sões: 15 x 1.5 x 23 cm   |   Páginas: 240   |   Preço: R$ 69,90   |   Vendas: Amazon
Sobre o autor: Graciliano Ramos nasceu em 1892, na cidade de Quebrangulo, 
em Alagoas. Trabalhou nos jornais Correio da Manhã, A Tarde e O Século, 
então no Rio de Janeiro, retomando para o Nordeste em 1915, devido a 
uma tragédia familiar em que perdeu 4 irmãos, vítimas de peste bubônica. 
Fixou-se em Palmeira dos Índios, onde se casou, e em 1927 foi eleito prefeito, 
cargo que exerceu por 2 anos. Após publicar seus 2 primeiros romances, 
Caetés (1933) e S. Bernardo (1934), foi preso, em 1936, sob a alegação de que 
seria comunista, passando por várias prisões, em Maceió e Recife. Seguiu no 
porão de um navio para o Rio de Janeiro, onde ficou quase 1 ano na cadeia. 
Seu drama e o dos companheiros reclusos seriam relatados em Memórias 
do Cárcere, publicado postumamente em 1953. Em agosto de 1936, ainda na 
prisão, publicou seu terceiro romance, Angústia. Mas é em 1938 que o autor 
escreve aquela que se tornaria sua obra-prima: Vidas secas, seu 4º e último 
romance. Morreu na cidade do Rio de Janeiro, em 1953, aos 60 anos.

Citadel lança 1ª edição 2 
em 1 de Graciliano Ramos
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Para celebrar a  diver-
sidade das tradições 
dos povos originários, 
a Biblioteca Pública 
Estadual Graciliano 
Ramos, localizada no 
Centro de Maceió, 
promove, a partir de 
amanhã, a exposi-
ção “Ecoando Vozes 
Ancestrais: Resistência 
e Resiliência nas Artes 
Indígenas”. O evento 
de lançamento começa-
rá às 10h e será aberto 
ao público. A exposição 
apoiada pelo Governo 
de Alagoas, por meio 
da Secretaria de Estado 
da Cultura e Economia 
Criativa, ficará disponí-
vel até o dia 19 de abril, 
com disponibilidade 
para visitação gratuita, 
de 2ª a 6ª feira, das 9h 
às 16h. Com artefatos, 
obras de arte, narrati-
vas visuais e oficinas de 
arte indígena, a mostra 
é um convite para os 
visitantes mergulharem 
nas profundezas da 
história, da cultura e da 
criatividade dos povos 
indígenas. 
Com a curadoria do 
artista plástico ala-
goano Roniekson 
Okobayewo, a mostra 
apresenta obras artísti-
cas da mestra da cerâ-
mica indígena Renilda 
Florêncio dos Santos 
e do representante 
do grupo indígena 
Dzubucua. Além disso, 
a exposição busca 
enfatizar as diversas 
formas de expressão 
cultural das comunida-
des indígenas.

Sesc Partituras faz 
concertos gratuitos 
em Maceió e Arapiraca
Durante o mês de abril, o Sesc Parti-
turas promoverá uma programação 
musical gratuita para moradores de 
Maceió e Arapiraca. A programação 
contará com três concertos e uma 
oficina de regência musical. As apre-
sentações acontecerão no Teatro Jofre 
Soares, localizado no Sesc Centro, e no 
Teatro Hermeto Pascoal, localizado no 
Sesc Arapiraca. Já a oficina de regência 
será realizada na Escola Municipal de 
Artes de Arapiraca. A programação do 
projeto começará em Maceió, nos dias 
13 e 17, com apresentações do Sexteto 
Metais Recife (dia 13) e do Quinteto 
de Cordas da Orquestra Filarmônica 
de Alagoas (dia 17). Em Arapiraca, as 
atividades acontecerão nos dias 18 e 
19. No dia 18 acontecerá a oficina de 
regência, com o maestro titular da Fi-
larmônica de Alagoas, Luiz Martins. Já 
para o dia 19, a programação prevista 
é um concerto do Quinteto de Cordas 
da Orquestra Filarmônica de Alagoas.
Assim como as apresentações musi-
cais, a oficina de regência será gratuita. 
Os interessados em participar devem 
se inscrever por meio do endereço 
eletrônico doity.com.br/oficinadere-
gencia.

Confira os dias e horários 
de cada programação:

Concerto com Sexteto Metais Recife
Dia 13 de abril, às 17h, no Teatro Jofre 
Soares (Sesc Centro), entrada gratuita
Concerto com Quinteto de Cordas da 
Orquestra Filarmônica de Alagoas
Dia 17 de abril, às 20h, no Teatro Jofre 
Soares (Sesc Centro), entrada gratuita
Classificação indicativa: livre
Oficina de Regência com maestro 
Luiz Martins
Dia 18 de abril, às 19h, na Escola Mu-
nicipal de Artes de Arapiraca, inscri-
ções: doity.com.br/oficinaderegencia
Entrada gratuita
Concerto com Quinteto de Cordas da 
Orquestra Filarmônica de Alagoas
Dia 19 de abril, às 14h, no Teatro Her-
meto Pascoal (Sesc Arapiraca), entrada 
gratuita
Classificação indicativa: livre



A 2ª edição do Projeto 
Seis & Meia em 
Maceió é marcada 

pelo encontro de gera-
ções da música brasileira.  
No palco do Teatro do 
Teatro Deodoro neste 
sábado vão estar os irmãos 
Corrêa com o show Goldhe-
rança (Golden Boys, Evinha 
e Trio Esperança). Estará 
também a cantora, compo-
sitora e atriz Flora, que 
é carioca de nascimento 
e alagoana de coração, 
fazendo a pré-estreia de seu 
novo álbum, Volver.

O show Goldherança 
tem repertório recheado 
de canções que há muito 
tempo estão no inconsciente 
nacional e são considera-
dos verdadeiros clássicos 
da música popular brasi-
leira. O público vai ouvir 
canções eternas, como 
“Filme triste”, “O passo do 
elefantinho” e “A festa do 
Bolinha” (hits do Trio Espe-
rança); “Casaco marrom”, 
“Cantiga por Luciana” e 
“Teletema”; (imortalizadas 
na voz de Evinha); “Alguém 
na multidão”, “Fumacê” e 
“Erva venenosa”, obrigató-
rias em shows dos Golden 
Boys.

A banda é formada por 
seus herdeiros musicais: os 

próprios filhos – o baixista 
Beto Filho (filho do Roberto 
Corrêa), os irmãos Rodrigo e 
Diego Saldanha (guitarrista 
e baterista, respectivamente 
– filhos de Renato Corrêa 
e ex-integrantes do grupo 
infantil Os Abelhudos, 
dos anos 1980), e o cantor 
e produtor Bruno Galvão 
(filho de Mário Corrêa) no 
violão. A direção do espetá-
culo é de Gerard Gambus, 
marido de Evinha, que inte-
gra a banda ao piano.

O valor dos ingressos é 
bastante acessível, vai de R$ 
35,00 a R$ 100,00, além de 1 

kg de alimento não perecí-
vel. Em parceria com o Mesa 
Brasil, a Sue Chamusca Arte 
e Assessoria (realizadora do 
projeto em Maceió) entre-
gará todos os alimentos 
arrecadados para posterior 
doação às comunidades 
carentes. 

Sobre Flora - é artista na 
essência. Valoriza o toque, 
o olhar, o que cada movi-
mento tem a dizer. Cres-
ceu num ateliê de pintura, 
estudou teatro, cinema 
e história da arte. Flora 
canta suave e traz uma 

poesia forte em suas letras. 
Seu sotaque alagoano é o 
charme. Nasceu no Rio de 
Janeiro, mas foi em Maceió 
que ela cresceu e onde fez 
a abertura do show Vidas 
Pra Contar, de  Djavan, em 
2017.

Flora possui um olhar 
muito voltado para as artes 
visuais desde muito nova, 
dirigiu o clipe “Ilustre Timi-
dez” seu 1º single lançado 
em 2016 e também o clipe 
“Faz Comigo”, onde divide 
a cena com Wado em uma 
canção feita em parceria 
com ele. 

Após ser indicada como 
revelação do Prêmio APCA 
por seu álbum de estreia, 
“A emocionante fraqueza 
dos fortes” - e encantado 
Roberto Carlos com sua 
versão de “Sua estupidez” 
-  Flora se prepara para 
lançar seu 2º álbum de 
estúdio, que conta com 12 
faixas inéditas, produzido 
em parceria com músico e 
produtor Dinho Zampier 
e co-produção de Joaquim 
Prado. Volver começou a 
ser construído em 2021 foi 
um projeto contemplado 
pela Lei Aldir Blanc. 
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Projeto Seis & Meia apresenta 
o show “Goldherança” e Flora
Golden Boys, Evinha e Trio Esperança revivem grandes sucessos e Flora faz pré-estreia do novo álbum

 SÁBADO o Teatro Deodoro apresenta show nostálgico com Golden Boys, Evinha e Trio Esperança, além do novo álbum de Flora

 

Neste sábado

SERVIÇO 
Projeto Seis & Meia 
Atração local: Flora, pré-estreia de lançamento do álbum 
Volver 
Atração nacional: Goldherança (Golden Boys, Evinha e 
Trio Esperança) 
Local: Teatro Deodoro – Centro de Maceió

Data: 13 de abril de 2024 (sábado)

Abertura da casa: 17h30 
Início das apresentações: 18h30 
Tolerância para acesso: 10 minutos após o início do show 
Indicação etária: livre para todas as idades 

Ingressos: 
Plateia, frisa e camarote (cadeira de frisas e camarotes não 
numeradas)  
R$ 50,00 (meia-entrada) + 1kg de alimento não perecível  
R$ 100,00 (inteira) + 1kg de alimento não perecível 
 
Balcão:  
R$ 35,00 (meia-entrada) + 1kg de alimento não perecível  
R$ 70,00 (inteira) + 1kg de alimento não perecível

‘Observações: 
Direito a meia-entrada: estudantes, professores, maiores 
de 60 anos e pessoas com deficiência. 

 
Imprescindível levar 1 kg de alimento não perecível na 
compra de qualquer ingresso. 

Vendas:  
Viva Alagoas – Maceió Shopping 
Barão 486 • Cantão – Nº 836 – Lj 01. Jatiúca

Link de vendas on line: https://ingressodigital.com/even-
to/11627/Projeto_Seis__Meia__Goldherana 
 

Insta e face: @suechamuscaoficial  
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Felipe Camelo
felipecamelo@gmail.com

@felipecamelooo

 Luto           

Sindicato dos Jornalistas de Alagoas lamenta profundamente o faleci-
mento de Arlindo Tavares, aos 75 anos, na última 3ª-feira. Repórter 
fotográfico, trabalhou por muitos anos na Associação dos Municípios 

de Alagoas, na Universidade Federal de Alagoas e também na Secretaria de 
Estado da Comunicação. Foi sepultado ontem, na presença da família e de 
inúmeros amigos. Que siga no Caminho da Luz. 
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Nas comemorações dos 388 anos de reconhecimento da 
Vila de São Francisco como cidade do Penedo, desde a última 
3ª, 9, até amanhã, 12, FliPenedo 2024 vem movimentando 
o centenário centro histórico da bela cidade às margens do 
São Francisco, homenageando o penedense José Damasceno 
Lima e o também alagoano Lêdo, com a exibição de “Lêdo 
Ivo – Canções de Farol e Maresia”. Destaque também para a 
Jardineira e o Barco Literários, que serão palcos para saraus. 
Encerramento com show de Toquinho. +, no https://penedo.
al.gov.br/flipenedo/

Repercuto aqui o recente aniversário de Lygia Luz Coutinho, 
cuja genética é inegavelmente comprovada em Mônica, Flávia 
& Carla, cujos traços se perpetuam nas novas gerações, obvia-
mente. “Quem puxa aos seus…”, máxima que “significa que as 
pessoas que seguem os passos e ensinamentos dos seus pais 
vão sempre pelo bom caminho, longe de problemas”. Parabéns 
Lyginha

Já nas bancas + antenadas da cidade, edição março/abril da revista Painel Alagoas, onde edito 
coluna em 2 páginas, e desta vez, única matéria, com os alfaiates Wandkarlo Anjos & Lucas Faria 
Cerqueira. Com certeza, vale leitura 

Assim como as luxuosas Yves Saint Laurent, Boucheron e Alexander McQueen, Balenciaga faz parte 
da multinacional francesa Kering, que adquiriu 91% da grife em 2001 por quantia não revelada. Mas en-
fim, é fato que os estilistas se inspiram observando o que o povo usa nas ruas para definir tendências e 
criar suas coleções. Mas esta me estarreceu. A  Coleção  Balenciaga 2024 vem com fitas adesivas nas 
roupas, que podem chegar a “módicos” R$30.000. Se entusiasmou? Pois de prepare para entrar numa 
fila com previsão de 3 meses. Ah! Observem que, nas costas dos modelos, camisas e blasers presos 
pelas fitas transparentes. Agora, a ironia: “Balenciaga é uma casa de moda criada pelo espanhol Cris-
tóbal Balenciaga, considerado o arquiteto da alta costura pelo amplo conhecimento na confecção dos 
trajes e linhas, com perfeccionismo, que era sua marca”. E agora, sua ‘arquitetural’ moda vem assim, 
cheia de fitas isolantes. Que loucura



A pré-candidatapà 
Prefeitura do Pilar 
pelo PDT, Thais 

Canuto, reuniu os pré-can-
didatos a vereadores do 
PDT e PSD na noite da 
3ª feira passada, em sua 
residência no Pilar, para 
apresentar todos os obje-
tivos do plano de governo, 
que tem como prioridade 
a população e a geração 
de emprego e renda, por 
meio do desenvolvimento 
econômico e social do 
Município. 

“Hoje estamos aqui 

com lideranças da nossa 
cidade, que acreditam em 
um Pilar que pode muito 
mais! E tenho certeza, que 
seremos vitoriosos com 

um projeto que contempla 
o jovem, o idoso, homens e 
mulheres da nossa cidade, 
que merecem respeito, 
dignidade e oportunidade 

para se desenvolverem 
pessoalmente e profissio-
nalmente”, ressaltou. 

Estiveram no encontro 
os pré-candidatos do PDT, 

vereador Marcos Cacho-
eira, Andrey Serafim, 
Darlan Gomes, R. Caval-
cante, Beto Transporte, 
Del, Marcio Multi Coisas, 
Carlo,  Édson Gomes, 
Ailton, Dra. Safira, Edilene 
do Bolo, Nane do Bolo, 
Azeda, Viviane e Nailta; e 
os do PSD, vereadora Joeli 
Lopes, Professor Paulo, 
Lucilo Ferreira, Pauli-
nho Bugarim, Markssuel 
Santos, Pastor Alexan-
dre Silva, França, Duda-
mel, Eduardo Fernandes, 
Eliane do Conselho, Darly 
Sampaio, Shirley da Agri-
cultura, Adriana Cunha e 
Edlene Ferreira.

Os municípios alago-
anos selecionados para 
receber obras ou equi-
pamentos no eixo Saúde 
do Novo Programa de 
Aceleração  do Cres-
cimento (Novo PAC) 
entram em uma etapa 
crucial: a formalização 
das propostas. A partir 
de hoje, gestores públicos 
têm a responsabilidade 
de enviar informações 
adicionais e documentos 
complementares para 
avançar no processo, que 
deve ser realizado online, 
pelo site do InvestSUS. O 
prazo para essa fase vai 
até o dia 10 de maio, com 
cerca de 35 cidades bene-
ficiadas com 48 empreen-

dimentos de saúde.
Durante a etapa de 

inscr ições ,  real izada 
entre outubro e novem-
bro de 2023, os entes fede-
rados tiveram a opção de 
apresentar alguns docu-
mentos posteriormente, 
mediante assinatura de 
declaração de compro-
misso. Agora, na nova 
fase, é chegada a hora de 
apresentar, por exem-
plo, fotos dos terrenos e, 
para determinados tipos 
de obra, a aprovação na 
Comissão Intergestores 
Bipartite (CIB) do Sistema 
Único de Saúde (SUS).

Henrique Chaves, dire-
tor de programas do Minis-
tério da Saúde, ressalta 

que a expectativa é empe-
nhar os recursos do Novo 
PAC Saúde para todas as 
2.125 obras e 937 equipa-
mentos até 30 de junho, 
com os primeiros repasses 
previstos ainda para 2024. 
“O repasse dos recursos 
depende de outras ações 
dos municípios, mas o 
objetivo é que seja reali-
zado neste ano, o quanto 
antes”, afirma Chaves.

Por ser um ano eleito-
ral, Chaves alerta os gesto-
res municipais quanto 
aos prazos: “Esta fase 
agora é decisiva. Por isso, 
é importante que todos 
busquem apresentar os 
documentos completos, 
sem erros.  Queremos 

evitar atrasos, e o ano 
eleitoral traz limitações 
temporais para realização 
de algumas despesas”.

Os projetos arquite-
tônicos e de engenharia 
referenciais serão dispo-
nibilizados ao longo de 
abril, no próprio sistema. 
Após a etapa de formali-
zação, a fase das análises 
técnicas está prevista para 
ser concluída em cerca 
de 20 dias. Em seguida, 
ocorrerá a assinatura dos 
termos de compromisso 
ou  as  t ransferênc ias 
fundo a fundo, do Fundo 
Nacional de Saúde para 
os Fundos de Saúde dos 
estados ou dos municí-
pios.
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Redação

Thais Canuto reforça projeto de 
progresso com pré-candidatos

Municípios alagoanos avançam 
para próxima etapa do Novo PAC 

Lideranças do município se reuniram com a pré-candidata à prefeitura do Pilar pelo PDT 

Thais Canuto conta com total apoio do PDT e do PSD para gestão que quer mudar a vida dos pilarenses

Eixo Saúde Rio Largo

Eleições 2024

Águas pluviais 
prejudicam o
abastecimento

O sistema municipal 
de drenagem de Rio Largo 
causou ontem a paralisação 
parcial do fornecimento 
de água na cidade. A rede 
de águas pluviais lançou, 
durante as fortes chuvas da 
3ª feira passada, um grande 
volume de água numa área 
da Estação de Captação 
Mata do Rolo, gerando um 
grande deslizamento numa 
encosta. A equipe opera-
cional da Companhia de 
Saneamento de Alagoas 
(Casal) constatou que o 
deslizamento gerou perda 
da vegetação nas encostas, 
soterramento da nascente, 
da estrutura da captação e da 
estrada de acesso para a loca-
lidade, consequentemente 
houve paralisação do forne-
cimento de água na cidade.


